

演劇藝術こそ文化の母体

小名浜公民館演劇公演会

小名浜町公民館では吾が國唯一の藝術大學として

「アボロ」余の上演脚本

田万太郎脚色「そら豆の煮える迄」とチエホフ原作伊賀山昌三講座「結婚申込」の二本に長谷川一夫の新演技座にあつて女形の研究に專心している

マグロ五千

黒潮勢力の増強と共にカ

シオ、マグロ群が金華山

沖三日連続で到着して

各族網船とも連日に亘つて大漁を示している。マ

グロは二十六日朝は前日

の五千貫を遙かに突破す

みられる。

前月より約四百隻の増が

みられる。

鮮魚の水揚も増

五月中小名浜港に水揚げ

された鮮魚は前月より九

万貫の増たる三十九万八

千貫で最近ない大量水

揚高であった。

漁種中では全港沖の丸高

大數が最高で六万三千貫

次いで以東底曳網が五万

六千貫、地曳網は最も漁

がなく四貫であり、これ

を魚種別に見ると「イカ

」「サバ」「マイワシ」

などが目立っている。

なおマグロは今後も續々

尾三十数貫の粒捕りで値

段もよく平均貫当たり三百

尾三十数貫の粒捕りで値

段もよく平均貫当たり三百

尾三十数貫の粒捕りで値

なお金田長はこれを機に

日韓兩國間の親善のため

に盡力したいと次のよ

うに語つた。

數十回間吾々は祖国を離れたものとして、と

くして獨立後における本

國語の詮出にはまつた

馬鹿のものと見て、

されど、そのものと見て、

して地元民の至る處く

も祖國發展のためにも

出来得る限り頑張り度

い。

最後に本國船人港に際

して地元民の至る處く

せりのものと見て、

調のほかありません。

最後に本國船人港に際

して地元民の至る處く

せりのものと見て、

最後に本國船人港に際

して地元民の至る處く

せりのものと見て、

最後に本國船人港に際

して地元民の至る處く

せりのものと見て、

最後に本國船人港に際

して地元民の至る處く

せりのものと見て、

最後に本國船人港に際

歎介旅日記

緋谷歎介

チケツトを御利用下さい

皆様の利益を護る店

大異屋

平成丸

行樂の季節です

カーマランの店

小名浜町古港

電話四〇四番

伊勢丹力メラ店